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广东省交通运输厅关于广东省十三届 
人大一次会议第 1075 号 
代表建议答复的函  

 

袁爱民代表：  

您提出的关于将河惠汕高速公路纳入省高速公路路网规划

并确定紫金县境内路线走向的建议收悉，经研究，现答复如下：  

    一、我厅高度重视您所提的建议，组织有关技术单位开展了

专题研究，认为河惠汕高速公路的建设对完善全省高速公路网

络、促进紫金和海陆丰革命老区发展具有重要意义，已同意该路

线纳入我厅拟上报审批的《广东省高速公路网规划（2018-2035

年）》（修编稿）。 

二、目前，该项目已启动了工程可行性研究报告的编制工作。

鉴于该高速公路路线全部位于山岭重丘地区，项目的建设不可避

免将对生态环境造成影响，为深入践行生态文明思想，保护生态

和自然环境，下一步我厅将会同河源、汕尾等市进一步加快项目
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前期论证工作，结合项目交通量和建设成本等，深入论证项目的

经济技术可行性和建设时机，为项目实施创造有利条件。 

感谢您对我省交通运输事业的关心和支持！ 

  

联系人：刘院红，电话：020-83858221 

 
 
 

广东省交通运输厅 

2018 年 7 月 3 日  
 

 

 

 

 

 

 

公开方式：主动公开  

 
抄送：省人大常委会选联工委，省府办公厅。  
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